



# Jogja Siap Sambut Pemudik

**YOGIA, BERNAS** – Kapolresta Yogyakarta Kombes Polisi Tommy Wibisono menyatakan, jajarannya siap menyambut datangnya pemudik maupun wisatawan yang hendak berkunjung ke Kota Jogja. Usai mengikuti apel siaga Operasi Ramadniya Progo 2017, Senin (19/6) kemarin, untuk tingkat Kota Jogja, Tommy menyatakan beberapa jalur alternatif telah disiapkan untuk mengantisipasi kemacetan.

"Pengalaman tahun kemarin, antisipasinya kami ada beberapa alternatif rekayasa lalu lintas," ujar Kapolresta usai melihat kesiapan Pospam Teteg Malioboro.

Rekayasa yang dimaksud salah satunya bekerja sama dengan Polres Sleman untuk pengalihan arus menuju Kota Jogja. "Ring terluar kami koordinasikan dengan Polres tetangga yaitu di Maguwoharjo. Jadi, kalau tidak ada kepentingan untuk masuk ke kota, akan kita belokkan ke ring road, seperti yang mau arah ke Purworejo, ke Magelang tidak harus masuk ke arah kota," kata dia.

Begitu juga kendaraan dari arah Wates atau Purwore-



**RAMADANIYA 2017** -- Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyematkan lencana, Senin (19/6), pada saat apel staga Operasi Ramadniya Progo 2017 tingkat Kota Jogja yang digelar di Jalan Ipd a Tut Harsono atau depan Rumah Dinas Walikota.

jo, jika bertujuan menuju ke Magelang atau Solo, diarahkan untuk menghindari akses menuju Kota Jogja. "Kalau tidak ada kepentingan masuk kota, kita tekuk (belokkan) ke arah Jombor untuk yang ke Magelang, dan lurus saja ke Solo," tuturnya.

Jika kendaraan yang melakukan perjalanan mudik telanjur masuk ke area Kota Jogja, Polresta juga akan melakukan rekayasa di dalam kota. Dua akses jalan disiapkan jika kendaraan ingin menuju pusat kota.

"Andaikata sudah keburu masuk, kita ada dua pintu menuju Malioboro, yaitu di Gardu Aniem dan Jalan Pasar Kembang. Apabila di sini (Malioboro) sudah mulai macet nanti akan kita adakan buka tutup di Mangkubumi (Jalan Margo Utomo)," terangnya.

Kapolresta pun meminta agar masyarakat Jogja bersabar, atau mengalih untuk

menghindari kemacetan. Hal itu karena dipastikan volume kendaraan yang meningkat berkali lipat dibanding hari biasa.

"Nanti kalau ada penutupan alih arus, kami minta warga masyarakat besabar dan harus mendukung supaya Jogja kita tetap aman dan nyaman saat disinggahi oleh wisatawan," paparnya.

Kabag Humas Polresta Yogyakarta AKP Partuti menyebutkan, Polresta telah menambah pengamanan di pusat-pusat perbelanjaan yang ada. Namun, dirinya meminta agar warga berhati-hati saat berbelanja kebutuhan Lebaran.

"Gunakanlah perhiasan seadanya dan bawa uang secukupnya. Kemudian, selalu bawa tas di bagian depan tubuh, jangan di bagian belakang," paparnya.

Partuti juga meminta agar warga tak perlu sungkan meminta pertolongan petugas. Hal ini untuk menghindari kejahatan gendarm atau pembusian. (ros)

<http://cetak.harianbernas.com/32785>

v Positif

Berita	Sifat	Tindak Lanjut
	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input checked="" type="checkbox"/> Segera <input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, .....  
 Plt. Kepala Sekretaris  
 Ttd

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005